
市議会報告　かばさわ 洋平

急こう配な歩道未舗装歩道

鎌取駅北口交差点から赤井交差点までの歩道

　かばさわ議員は、今年も市内小中学校の教室から熱
中症が報告されたことを示し、子ども達の命と健康、学
習環境を守るために、普通教室へのエアコン整備を来年
夏までに小・中学校全教室への整備を進めるべく、基本
計画策定を前倒しすること、そして補正予算を組んで早
期整備の実現を求めました。市長は「かばさわ議員と同じ
思い。補正予算を念頭にできる限り早期設置に向けて取
組む」と答えました。
　かばさわ議員は、熱中症対策として、教科書を学校に
置いて帰る『置き勉』の指導徹底と、学校現場から要望
のある冷水機整備について対応するよう求めました。

大網街道を安全に通れるように歩道の改良を
平山小学校区内に
ボール遊びができる

　人と動物が住みよいまちづくりに向けて、市
内公園及び昭和の森へのドッグラン整備を求
めました。市は「大規模な公園におけるドッグ
ランの設置について検討を行う。昭和
の森の施設については、再開につい
て民間事業者と協議する」と答えまし
た。さらに、殺処分ゼロに向けて、犬
や猫の譲渡会の土日開催やマイクロ
チップ助成制度創設を提案しました。

　平山小学校の児童、有吉中学校、千
葉南高校の生徒が通学で利用する鎌取
駅北口交差点から赤井交差点までの大
網街道歩道の安全対策を求めました。
　市は「未舗装箇所は電柱の移設及び
アスファルト舗装を実施する。急こう配の
箇所は改良を検討する」と答えました。

　平山小学校区内には17か所公園があ
りますが、１千㎡を超える公園は１カ所
しかありません。かばさわ議員は、鎌取
駅北側地域の新しい住宅街に子どもた
ちがボール遊びのできる公園の整備を
求めました。市は「公園整備を検討する」
と答えました。

　かばさわ議員は、決算審査
特別委員会において、越智公民
館利用者から寄せられる要望と
して、和式トイレを洋式化するこ
とを求めました。市は「男性用便
座は和式１器のみとなっている
ことから、今年度中に洋式化の
改修をする予定」と答えました。

一般質問動画はこちら

かばさわ洋平

越智公民館のトイレを調査する
かばさわ議員

教室エアコン整備署名を提出する、
かばさわ議員と江田ちよ県政対策委員長
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ご意見・ご要望はお気軽にどうぞ

（○＝ 賛成　 ╳＝ 反対）

意見書・請願に対する各会派の態度

意見書・請願名 

名護市辺野古の米軍新基地建設を
即時中止するよう求める意見書

被災者生活再建支援法を抜本的に
改正するよう求める意見書

「イージス・アショア」配備計画の
撤回を求める意見書

東海第二発電所の運転期間延長を
行わないことを求める意見書

小中学校の普通教室にただちにエ
アコン設置を求める請願

市立小・中学校の普通教室へのエア
コン設置に関する請願

※市民ネットワークおよび無所属議員は、議会運営委員会に委員が
いないため意見書への態度表明はありません。
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